

Siguen las discrepancias entre diversos sectores dedicados a la Educación Física en Talavera

El Colectivo de Profesores de Educación Física intenta aclarar el asunto

• "No culpamos excesivamente al personal que está impartiendo los cursillos en el Polideportivo...."

Con la frase citada como subtítulo, los componentes del "Colectivo" no es que intenten retractarse de lo manifestado anteriormente, cuando definieron como intrusos a los que están dando los cursillos de promoción deportiva en el Polideportivo, sino que su intención es, según parece, dejar bien claro de una vez por todas algunos puntos y manifestaciones un tanto oscuras. Con este fin, al menos, iniciamos la conversación con algunos miembros de este Colectivo.

"Seguimos hablando de intrusismo, puesto que aunque está claro que algunos de los que están dando los cursillos deportivos en el Polideportivo tienen cierta capacitación y cierta titulación, no llega a la nuestra, ni siquiera los que son maestros instructores. Estos tienen un nivel de titulación más bajo que nosotros, así está estipulado por decreto ley". Pero es que además, nos aclaran, "Hay que saber bien lo que es "promoción deportiva", en todos los niveles ésta se entiende como una parte muy importante de la Educación Física, puesto que en ella entran aspectos pedagógicos y educacionales, siempre va encaminada a una educación física integral. Sin embargo aquí se le ha entendido, según parece, como si fuera una simple iniciación de los chavales en un deporte determinado, y no es así. Por eso pensamos que por mucha titulación de entrenadores provinciales que tengan algunos de los dirigentes de los cursillos, no están capacitados para dirigir una promoción deportiva entendida como parte de una educación integral, otra cosa sería si se tratase de simples entrenamientos deportivos, para lo que si estarían capacitados, pero este no es el caso".

De todas formas, aunque esto los molesta bastante, sus mayores quejas van encaminadas por otro lado, nos dicen, "como ya hemos apuntado en otras ocasiones, cuando fuimos a hablar con el alcalde presentándole nuestro proyecto para los cursillos de verano y nos anunció que solo nos daba la natación, puesto que se había presentado otro proyecto más barato y ventajoso que el nuestro, no dijimos nada pues, si era más barato veíamos lógico que le cogieran. Pero cual fue nuestra sorpresa cuando al ver la fotocopia del otro proyecto nos dimos cuenta de que el coste por cada actividad era de 60.000 pesetas, o sea igual que en nuestro proyecto. Por tanto se nos engañó, se nos dijo que su proyecto era de 40.000 pesetas y por eso se cogía no ha sido así. Esto es lo que en verdad nos molesta, por eso pensamos que no hay que culparles del todo al personal que está impartiendo los cursi-

llos en el Polideportivo, hay que culparles en el momento que no sean suficientemente profesionales como para justificar lo que ganan, para hacer una labor competente, pero el principal culpable es la Administración".

En este punto las quejas de los miembros del "Colectivo" se incrementan, piensan que el Ayuntamiento nunca se ha preocupado de su problemática. "Lo único que se ha conseguido con todo esto es que no haya una equiparación salarial, pues ellos ganan en algunas actividades dada por una sola persona 60.000 pesetas al mes por una hora diaria y con sólo treinta alumnos, nosotros sin embargo hubiésemos utilizado más personal, por lo que aunque el coste total hubiese sido el mismo, hubiésemos ganado cada uno mucho menos, y además el chico podía haber tenido una dedicación mayor o más exclusiva".

Por último manifiestan querer salir al paso de algunas manifestaciones hechas por el personal de los cursillos del Polideportivo, y nos dicen "se han confundido con la interpretación que han dado de nuestras palabras en el sentido de que en los cursillos se utilizaban métodos paramilitares, pues con esta queríamos decir que en algunos cursos, no en todos, hay un excesivo orden, mucha rigidez, una anulación clara de la creatividad de los muchachos, a los cuales se los teledirige, con lo que el chico pierde la motivación. Pero nada más, no nos referimos al cetrme, al mosquetón, etc. Además desmentimos totalmente la afirmación de que hay 15 profesores en activo en Talavera, como mucho hay siete, los demás son instructores".

El semanario
de
TOLEDO
La Región

II Torneo de Ferias de Ajedrez

Exito de participación y organización

• La Federación toledana, entidad organizadora, aún no tiene local propio.

Se ha celebrado el II Torneo Ferias "Alfonso X el Sabio" de Ajedrez los días 22 y 23 de agosto, patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento de Toledo y corriendo la organización a cargo de la Federación toledana de Ajedrez. Las partidas se ju-



Palomeque, ganador del trofeo reservado para jugadores locales.

garon al aire libre, en el Campo Escolar. Han participado en total 69 jugadores de varias provincias, entre los que destacan algunas figuras relevantes a nivel nacional, como Alberto Pastor, Nieves García (actual campeona de España), Carlos Hernando, entre otros. El torneo se ha jugado a siete partidas, con una duración de 45 minutos cada una de ellas. El sábado por la tarde hablamos con Angel Castellanos, Presidente de la Federación toledana de Ajedrez, quien se mostró muy satisfecho por el nivel de participación en el torneo. Haciendo una breve historia de la Federación nos dijo que esta llevaba dos años funcionando como tal, y que tiene planteado serios problemas, entre los que destaca la falta de un local para uso propio, ya que el que ahora tienen le comparten con

la Federación de tenis de mesa. Actualmente cuentan con unos cien socios, mostrándose muy optimista en cuanto a la elevación de este número. En cuanto al dinero que reciben de la Federación castellana es ridículo, puesto que solo reciben 17.000 pesetas.

La clasificación, que estuvo reñida como es habitual en un torneo de ajedrez, necesitó la realización del sistema Bulchoz para conocer el nombre de los tres primeros clasificados. Este sistema consiste en sumar los puntos obtenidos por los contrincantes de los jugadores empatados, clasificándose en primer lugar aquel que suma más puntos. En este caso para

Segundo Trofeo Ferias de Esquivias

Armando Gerrero y José A. Heras Serrano, vencedores

El domingo día 23 se celebró en Esquivias el II Trofeo Ferias de Esquivias de Motocross en las categorías de Junior 250 cc puntuable para el campeonato provincial y Senior-Junior 250 cc. En una mañana soleada y con buena asistencia de público los corredores demostraron pericia y valor al manejo de sus máquinas. La organización corrió a cargo del Moto Club Toledano.

CLASIFICACIONES

Categoría Junior 250 cc. (puntuable para la Provincial).

- 1º.- Armando Guerrero, 2 puntos.
- 2º.- Angel López, 5 puntos
- 3º.- Guillermo Rivera, 6 puntos
- 4º.- Jesús Rodríguez
- 5º.- Julián García, 10 puntos
- 6º.- Angel Francisco García, 13 puntos, 23 vueltas.
- 7º.- Manuel Ruiz, 13 puntos, 18 vueltas
- 8º.- Lorenzo Carrasco, 14 puntos

Categoría Senior-Junior 250 cc

- 1º.- José A. Heras Serrano, 3 puntos
- 2º.- Miguel A. Román, 4 puntos
- 3º.- Rafael del Pozo, 8 puntos
- 4º.- José L. Román, 9 puntos, 27 vueltas, 43-37-68
- 5º.- Angel Vargas Pinedo, 9 puntos, 27 vueltas, 49-26-74
- 6º.- Fernando Rodríguez, 9 puntos, 18 vueltas
- 7º.- Vicente Ortiz, 13 puntos
- 8º.- Fernando Granados, 14 puntos
- 9º.- Pedro Sánchez, 36 puntos
- 10º.- Juan Guillén, 38 puntos
- 11º.- Joaquín López, 39 puntos

el primer puesto se dió un triple empate a seis puntos entre los siguientes jugadores: García Banda, Félix García Ares y González. Aplicando el sistema Bulchoz, resultó vencedor Félix García Ares. El jugador local clasificado en primer lugar fue Palomeque.

CLASIFICACION FINAL

- 1º.- Félix García Ares
- 2º.- García Banda
- 3º.- González
- 4º.- Nieves García
- 5º.- Carlos Maroto
- 6º.- Carlos Hernando
- 7º.- Fernando Rojas
- 8º.- Jesús Benayas
- 9º.- Penin
- 10º.- Fernández

CLASIFICACION LOCAL

- 1º.- Palomeque
- 2º.- Fernando Rojas
- 3º.- Jesús Benayas
- 4º.- Raul Martín

boletín de suscripción

La Región

Suscripción anual 1560 ptas

Enviad a:
Camino de Safont, 4
Toledo

Profesión D/D.^a
Domicilio (Calle o plaza)
Población Dto. postal
Provincia

Deseo suscribirme al periódico "LA REGION CASTELLANO MANCHEGA" por un año , por un semestre , prorrogable mientras no avise en contrario.

Domicilien el cobro en el Banco.
 Envíe el importe (cheque , transferencia , giro p.)

Para domiciliación bancaria envíenos relleno y firmado este mensaje:

Sr. Director del Banco

Muy Sres. míos: Sirvanse atender, hasta nueva orden, el pago de los recibos correspondientes a la suscripción de "LA REGION CASTELLANO MANCHEGA" con cargo a mi cuenta número

Firmado, a de de 19....